
Protokoll der Vollversammlung der Fachschaft Zahnmedizin 

 

Ort: Kopfklinik Ebene 02 

Datum: 08.11.2017 Beginn: 17.00Uhr Ende: 18.30.00Uhr 

Protokollführer: Susanne Fackler 

Anwesende: 4 Mitglieder des Fachschaftsrats (Henri, Anna, Christoph, Dennis) und 23 weitere 

Mitglieder : Max, Shasi, Vroni, Lennart, Meggi, Nico, Lisa, Christos, Thomas, Toni, Sophie, Jan, Katha, 

Max, Susi, Jana, Christoph, Marlen, Alex, Paul, Leo, Tracy, Magi) -> 27 Mitglieder 

Top1: Verabschiedung des Protokolls der letzten Versammlung und Festlegung der Tops der heutigen 

Sitzung 

Abstimmung: Ist das Protokoll von der letzten VV und die heutigen TOPs in Ordnung? 

 Ja:27 Nein:0 Enthaltung:0  

Top2: Finanzen Ersti Wochen 

Anna und Henri haben privat Geld für die Ersti Woche vorgestreckt. Bisher ist kein Geld da, da der 

Vorschussantrag verloren gegangen sei. Antrag wurde jetzt zum dritten Mal eingereicht! Wir sollten 

dem Stura mehr Druck machen! 

Henri hat einige Rechnungen mitgebracht für Getränke etc. 

Top3: Bufata 

Shasi hat das Auto reserviert. Vorschussantrag ist bereits eingereicht worden. Momentan wird Shasis 

Kreditkarte belastet. Wenn bis zum Wochenende nichts da ist werden wir eine andere Lösung finden 

bis das Geld überwiesen wird.  Wir werden auch regeln, dass Shasi nicht auf der Kaution von ca 

600Euro sitzen bleibt im Falle eines Unfalls. 

Abstimmung: Wird die Fachschaft im Falle eines Unfalls die Kaution übernehmen? 

  Ja: 27 Nein:0 Enthaltung:0 

Sophies Beitrag muss noch überwiesen werden. 

Abstimmung: Soll Sophies Bufatabeitrag über den Stura bezahlt werden? 

  Ja: 27 Nein0 Enthaltung:0 

Top4: QSM 

Phantomköpfe 

Am besten wäre wahrscheinlich einen Phantomkopf mit Tischmontierung und Mikromotor. Kosten 

sind noch nicht sicher, da Frau Schick sich um den Kostenvoranschlag kümmern wird. Es soll als 

Dauerleihgabe für die Uni-Bib angeschafft werden. 

Abstimmung: Sollen wir von den restlichen QSM Geldern Phantomköpfe mit Tischmontierung und 

Mikromotor anschaffen? 

   Ja:27 Nein:0 Enthaltung:0 

Freies Präparieren 

Thomas wird sich bei Prof. Lux informieren, ob wir was anderes für die Uni anschaffen können und 

im Gegenzug das freie Präparieren finanziert wird. Preisgröße ca. 14000Euro. 

Abstimmung: Sollen wir das freie Präparieren weiterhin ermöglichen durch eine Umstrukturierung 

unserer QSM Gelder? 

  Ja:27 Nein:0 Enthaltung:0 

Top5: AK Klinik Skript 

Frau Grimm kontrolliert gerade das Skript. Danach wird es nochmal von Frau Schick und den 

Oberärzten kontrolliert werden.  



Top6: Ablehnung Approbationsordnung 

Es sollen sich alle einlesen. Evtl sollten sich einige Fachschaftler treffen und das Thema aufarbeiten. 

Das Thema soll dann bei den nächsten Treffen besprochen werden. 

Top7: Stura  

Vertretung Caro in Stura Sitzungen 

Dennis wird Caro vorerst vertreten, aber beim nächsten Mal sollen dann die Konsequenzen für 

Fehlen und eine dauerhafte Lösung geklärt werden. 

Konto 

Dennis wird mit Caro zum Stura gehen und nochmal alles bzgl des Kontos vom Verein klären. 

Top8: Nächstes Fachschaftstreffen 

Das nächste Treffen findet am 22.11. um 17Uhr statt. 


